
体 育 祭
2019.6.13

72期 体育祭実行委員長
二宮　仁（３年8組）

　今年の体育祭は、昨年度までとは大きな違いが

ありました。実施日の変更に始まり、相違点が

多々あったにも拘わらず、例年と遜色がない、む

しろ順調に進行ができたのは、皆さんの御蔭です。

　体育祭の準備を始めた時は課題も多く不安でした

が、無事に終わり安心しました。閉会式でも話し

たのですが僕の目標は、昨年・一昨年の体育祭の

出来を超えることでした。個人的な感想としては、

その目標は達成したと思っています。全ては皆さ

んの御蔭です。本当にありがとうございました。

陸上競技部 器械体操部水泳部 硬式テニス部 ハンドボール部 バスケットボール部 ソフトボール部 剣道部

アスリートたちの行進

第30号

KORYO4



剣道部 バレーボール部 バドミントン部 柔道部 卓球部 サッカー部 ラグビー部 硬式野球部 軟式野球部

2019年 12月 1日 発行

KORYO 5


